

Estudiantes del Doctorado en Psicología con énfasis en Salud y Violencia participaron en el XLI Congreso del CNEIP

Beatriz Maldonado Santos*

Estudiantes del Doctorado en Psicología con énfasis en Salud y Violencia, participaron en el XLI Congreso del Consejo Nacional de Enseñanza e Investigación en Psicología (CNEIP), los días 26, 27, 28 y 29 de marzo de 2014, en Mazatlán, Sinaloa. Algunos de los trabajos¹ participantes fueron:

Relación entre inteligencia emocional, autoeficacia, satisfacción y bienestar en alumnos de primaria

Estudiante: Rocío García Hernández

Objetivo: Conocer si existe relación entre la inteligencia emocional, autoeficacia, satisfacción con la vida y bienestar personal.

Relación entre el estado de salud mental y actividad física

Estudiante: Alfonso Chávez Valdés

Objetivo: Conocer si existe relación entre la salud mental y la actividad física teniendo como muestra a individuos deportistas regulares y no deportistas.

Impacto de programas televisivos en niños y niñas de 5° y 6° de primaria

Estudiante: Claudia Verónica Sánchez Adame

Objetivo: Conocer el impacto en niños/as de 5° y 6° de primaria de la exposición de programas televisivos con contenido violento en conductas violentas presentadas en un intervalo de tiempo de 15 minutos posterior a la observación del programa.

Juárez y sus jóvenes: análisis de variables propuestas desde diferentes perspectivas para prevenir conductas delictivas

Estudiante: Jesús Darío Cárdenas Monárrez

Objetivo: Comparar un grupo de estudiantes contra menores juzgados en siete variables mencionadas en sectores teóricos, mediáticos y de políticas públicas como causantes de la delincuencia juvenil.

Variables psicosociales asociadas al afrontamiento de la violencia en la ciudad de Chihuahua

Estudiante: Sarah Margarita Chávez Valdez

Objetivo: Analizar la relación entre estilos de afrontamiento con el miedo social, factores socioculturales y sentimiento de inseguridad en juventudes expuestas a violencia.

tamiento con el miedo social, factores socioculturales y sentimiento de inseguridad en juventudes expuestas a violencia.

Predictores psicológicos de calidad de vida en víctimas de violencia en Ciudad Juárez

Estudiante: Michele Assael Arroyo

Objetivo: Analizar las variables de estilos de afrontamiento, pensamientos paranoides, estrés y personalidad como predictores de calidad de vida en personas víctimas de la violencia en Ciudad Juárez.

Relación entre felicidad e índice de masa corporal en jóvenes universitarios

Estudiante: Graciela Cristina Avitia

Objetivo: Investigar si existe diferencia significativa entre felicidad, afrontamiento, depresión, autoestima con el Índice de Masa Corporal (IMC) y el riesgo para la salud, la circunferencia de la cintura y analizar la relación entre estas variables.

Factores psicosociales como predictores de riesgo de mobbing en el sector maquilador

Estudiante: Nancy Alejandra Amador Esparza

Objetivo: Analizar si los factores de riesgo psicosocial pueden indicar o predecir *mobbing* (acoso laboral) en el sector maquilador de Ciudad Juárez.

Variables socioculturales asociadas al estrés y ansiedad en mujeres violentadas de la ciudad de Chihuahua

Estudiante: Ana Lidia González Martínez

Objetivo: Conocer las variables asociadas al estrés y ansiedad en mujeres víctimas de violencia familiar de la ciudad de Chihuahua.

Estos trabajos de investigación, fueron publicados en las Memorias del XLI Congreso del Consejo Nacional de Enseñanza e Investigación en Psicología (CNEIP).

*Docente-investigadora de la UACJ.

¹ Información tomada de <http://www.cneip.org>